



Agility Association of Canada / Association d'Agilité du Canada

Bio de Seanna O'Neill – Candidate au poste de secrétaire de l'AAC

Je suis propriétaire et directrice d'un centre d'entraînement pour sports canins, je suis juge d'agilité pour l'AAC/l'UKI/le CCC et membre de longue date de l'AAC.

Je fais de l'agilité depuis 1992, lorsque je me suis inscrite aux premières classes d'agilité offertes en Saskatchewan. Au cours des années, j'ai continué à en apprendre davantage sur le sport et après mon déménagement en Alberta, j'ai éventuellement ouvert Dynamo Dogsports, où j'ai enseigné à des centaines d'élèves d'agilité à s'amuser avec leurs chiens.

Bien que je fasse aussi du flyball et de la chasse en grange, ma première passion restera toujours l'agilité. J'ai représenté le Canada à plusieurs championnats de monde et j'apprécie le défi qui consiste à concourir à un haut niveau. Toutefois, l'expérience vécue à Dynamo Dogsports m'a permis de comprendre que plusieurs préfèrent simplement s'amuser avec leur chien en fin de semaine. Ils sont la base de ce sport.

J'ai organisé plusieurs événements canins, y compris des championnats régionaux/nationaux de l'AAC. Ces compétitions ont été réussies parce que nous avons d'abord déterminé ce que voulaient les compétiteurs puis organisé l'événement en fonction de leurs désirs. Cet accent sur la clientèle devrait être ce qui motive l'AAC en impliquant les membres dans la prise de décisions.

J'ai eu d'autres emplois, notamment journaliste/rédactrice en chef d'un journal, technicienne en microordinateurs, développeuse de site Web et spécialiste en contrôle des stocks. Dans mes temps libres, j'ai aussi servi en tant que secrétaire de conseil d'administration pour plusieurs organisations, y compris EntreNousFemmes, une société de logements coopératifs; Grant MacEwan Council; Borzoi Canada; Lloydminster Kennel; et même l'AAC. Je connais donc bien les responsabilités et les devoirs d'une secrétaire de conseil d'administration.

Cette expérience m'a appris que la transparence était la meilleure façon d'unifier une organisation. Je crois que l'AAC devrait être une organisation qui s'exprime au nom de tous, des agilitistes qui veulent être membre de l'équipe nationale à ceux qui pour qui l'agilité est un hobby. L'association doit relever le défi consistant à répondre aux objectifs et aspirations de tous ses membres, partout au Canada.

Merci.